

生活単元学習「交流をしよう③」

苓北町内の小学校4校と交流及び共同学習を実施しました。3学期の交流では、1年間の交流を通して学んだことや思い出などを、一人一人の児童が魚の形のカードにまとめました。交流当日は、4校が力を合わせて大きな海の作品を作り、そこに全員の魚を貼り合わせて、一つの大きな魚に仕上げました。

また、一人一人がまとめたことを発表し合い、「1年間ありがとう。」と感謝の気持ちも伝え合いました。1年間の交流学習が終わってしまうことは少し寂しく感じましたが、今後も同じ苓北町の仲間として素敵な関係を続けてほしいと思います。

1/27 (月) 富岡小学校

海を制作しました。絵具を染み込ませたタオルを、投げたり引っ張ったりして模様を付けました。仕上げに思い切り足で塗り広げました。



1/30 (木) 志岐小学校

海の泡を制作しました。ストローで吹いて作った泡を紙に落としたり、筒に絵具を付けて丸い模様を表現したりしました。



1/31 (金) 坂瀬川小学校

感染症対策のためオンライン交流になりました。当日はまとめを発表し、クイズを楽しみました。後日こんぶやわかめの林を作ってくれました。



2/4 (火) 都呂々小学校

海の生き物（クラゲやいそぎんちゃく等）を制作しました。絵具を付けた紐を協力して引っ張って、模様を付けました。

